



**4 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4117-NFI**

**990 000 €**

**Mon Office Immobilier**

[www.m-oi.fr/4117](http://www.m-oi.fr/4117)

**Aix-en-Provence**

Appartement à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente en exclusivité un appartement de standing, entièrement rénové, situé à La Torse, au calme !L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4117 (Lien direct sur les photos)Situé au rez-de-chaussée, les pièces de vie proposent deux salons, une salle à manger, un espace salle de jeux/bureau, et une cuisine séparée par une verrière. L'ensemble s'ouvre sur une vaste terrasse au sud.Trois chambres composent l'espace nuit. Deux d'entre ...

M-OI Aix-en-Provence offers you for sale exclusively a luxury apartment, completely renovated, located in La Torse, in a quiet area!The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4117 (Direct link on the photos)Located on the ground floor, the living rooms offer two living rooms, a dining room, a games room/office area, and a kitchen separated by a glass roof. The whole opens onto a large terrace to the south.Three bedrooms make up the sleeping area. Two of them share a bathroom, ...

**MON OFFICE IMMOBILIER**

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4117](http://www.m-oi.fr/4117)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4117](http://www.m-oi.fr/4117)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4117](http://www.m-oi.fr/4117)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4117](http://www.m-oi.fr/4117)